

Mundial de Luchas 2020 será en Belgrado en diciembre



La Habana, 3 jul (JIT) .- La Unión Mundial de Luchas (UWW) no renuncia del todo a la temporada 2020. Hoy ha dado a conocer que tres certámenes mundiales, incluido el inesperado absoluto, podrían celebrarse entre los meses de noviembre y diciembre.

Tras una reunión del buró ejecutivo se aprobó como posibles las disputas del certamen del orbe sub-23 años en Tampere, Finlandia, del 23 al 29 de noviembre; del juvenil en Belgrado, Serbia, del 4 al 10 de diciembre; y del absoluto en idéntica sede del 12 al 20 de ese último mes del año.

La entidad explicó en un comunicado oficial que el plan aprobado incluye estrictas condiciones de seguridad y salud para todos los participantes, y que las naciones anfitrionas deberán garantizar la entrada y salida de las delegaciones y las contramedidas frente a posibles impactos de la COVID-19 durante las competencias.

La UWW, dice el documento, se mantiene en diálogo con la Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Comité Olímpico Internacional (COI) para estar al tanto de los detalles críticos de la situación global.

En cuanto a los pormenores de los eventos se supo que deben incluir a ocho de los 10 equipos mejor clasificados en este momento, en cada estilo (libre, grecorromano y femenino), y al menos un 70% de países participantes, tomando como referencia la edición de Nur Sultán 2019.

Cada sede tendrá que confirmar su disponibilidad dos meses antes de la fecha aprobada, para garantizar las gestiones pertinentes a la UWW y las federaciones nacionales.

Aclara el documento que las lides continentales pudieran ver la luz de acuerdo con las condiciones epidemiológicas en cada caso. Incluso podrían ser la alternativa competitiva si las lides universales fueran desechadas por igual razón.

Luis de la Portilla, presidente de la Federación Cubana de Luchas, dijo a **JIT** que cuentan con gladiadores de alto nivel en esas tres categorías, y que asistir les permitiría obtener un fogueo importante de cara a los Juegos Olímpicos de Tokio, ahora previstos en el verano de 2021.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/227559-mundial-de-luchas-2020-sera-en-belgrado-en-diciembre>



Radio Habana Cuba